

Jahresbericht 2022 Verein Stay a while – 25 Jahre Stay a while

Sozial-diakonische Projekte in der Region Worb fördern, umfasste im 2022:

1. Spenden zugunsten der Tischlein deck dich-Kunden sammeln und in Form von Migros-Einkaufskarten im Dezember an diese Armutsbetroffenen weiterreichen, zusammen mit einem schriftlichen Weihnachtsgruss und einer Kerze.
2. Abgewiesene Asylbewerber unterstützen, die in Enggistein auf Gebiet der Gemeinde Worb wohnen (Gutshof). Unser Geldbeitrag wurde für Woldecken im Gutshof eingesetzt (Bild).



Eine Person war am weihnächtlichen «Kaffee und Gützi» im Gutshof mit dabei, einige Büchsen Gützi konnten wir beisteuern.

Je nach Möglichkeit von Mitwirkenden lässt sich weiteres realisieren.

Personelles

Gertrud Trittbach als Vizepäsidentin und Kassierin bildet die Konstante im Vorstand unseres Vereins. An der Mitgliederversammlung vom 02.06. erfolgte die Stabübergabe der bisherigen Präsidentin Barbara Göttler an Stefan Ehrenguber (Präs) und Esther Gfeller als neue Vorstandsmitglieder. Freundlicherweise hat uns die Gemeinde für Christus ihre Lokalitäten für die Mitgliederversammlung kostenlos zur Verfügung gestellt.

Mutationen im Mitgliederbestand umfassen:

Eintritte: Felix Bühlmann, Stefan Ehrenguber, Tobias Geissbühler, Esther Gfeller, Erika Pfamatter.

Austritte: BewegungPlus Worb, Jolanda Eberhard, Evangelisches Gemeinschaftswerk Worb, Verena Schori.

Aktivitäten

Der Vorstand ist viermal zusammengekommen: 05.05., 21.07., 06.10. und 20.12.22.



Weitere Aktivitäten im Zeitablauf:

15.10. Tag der Vereine

Mit einem Stand auf dem Bärenplatz feiern wir unseren 25sten Geburtstag, indem wir alle zu Kaffee und Kuchen einladen. Kinder können Etiketten ausmalen, diese auf Süssmostflaschen kleben und mit nach Hause nehmen (merci Mosterei Gfeller).

22.11. Basteln von Karten für Tischlein deck dich-Kunden zu deren Weihnachtsbescherung.

Für weitere Einzelheiten wird auf die versandten Gebets- und Infobriefe verwiesen (3.9., 17.11., 2. + 9.12.).

Wichtige getroffene **Entscheide** umfassen:

1. Verstärkt auf gemeinnützige Aktivitäten fokussieren, Mitgliederversammlung vom 02.06.22
2. Übergemeindliche Bärensaal-Gottesdienste und Lobpreisnächte werden ab 2023 losgelöst und von unserem Verein nicht mehr verantwortet.

Grossen Dank allen Mitwirkenden und Unterstützer/innen.

Im Namen des Vorstands

Stefan Ehrenguber, Präsident